

Comunicado de prensa

Savia Salud ha girado más de \$1,2 billones de pesos a hospitales públicos, reafirmando su compromiso con la salud de los usuarios

- *Gracias a los procesos de renegociación de tarifas con las instituciones de la red prestadora, públicas y privadas, durante el 2025 se ha obtenido un ahorro superior a los \$45.692 millones de pesos.*
- *Se han suscrito acuerdos de voluntades con cuatro laboratorios para la compra directa de medicamentos con moléculas de alto costo, lo cual representará un ahorro anual aproximado por \$39.800 millones de pesos.*

Medellín (Antioquia), 13 de noviembre de 2025. Savia Salud, en el marco del proceso de intervención administrativa de la Superintendencia Nacional de Salud, presenta resultados positivos en sus indicadores institucionales y en la calidad del servicio que presta a más de 1,6 millones de afiliados en todo el departamento de Antioquia.

La EPS ha garantizado un flujo constante de recursos hacia la red de prestadores y proveedores de servicios de salud. Durante lo corrido de la vigencia 2025 de los ingresos mensuales percibidos, la entidad realizó pagos a través de giro directo en promedio mensual del 93,76%, cumpliendo con los compromisos adquiridos con hospitales públicos y la normatividad aplicable. A octubre del 2025 se pagó a la red prestadora de servicios de salud \$2,3 billones, de los cuales \$1,2 billones fueron a hospitales públicos y el 40,86% se destinó a actividades de Atención Primaria en Salud - APS.

Los pagos se han realizado mediante los mecanismos dispuestos por el Ministerio de Salud, incluyendo giro directo a través de la ADRES y mínimamente pagos por tesorería, lo que ha permitido el cumplimiento de los compromisos adquiridos con la red prestadora de servicios de salud y por consiguiente dando continuidad en la atención en todo el departamento.

Además, se han adelantado 185 procesos de renegociación de tarifas con la red prestadora, públicas y privadas, con los cuales se logró una disminución en el costo médico superior a los \$45.692 millones.

Antes de la medida de intervención, Savia Salud no contaba con un fondo de inversiones que respaldaran las obligaciones adquiridas (reservas técnicas), sin embargo, a octubre del 2025 la entidad cuenta con \$23.700 millones, y al finalizar la vigencia 2025 Savia Salud contará con inversiones en fondos financieros superiores a \$25.700 millones, lo cual permitirá, de manera gradual, honrar las obligaciones adquiridas.

En aras de continuar con estrategias que permitan optimizar los recursos provenientes de la liquidación mensual de afiliados – LMA, hemos logrado disminuir el nivel de siniestralidad, es decir, el costo equivalente de cada afiliado frente al ingreso. Durante el 2025, se han suscrito cuatro acuerdos de voluntades para la compra directa de medicamentos de alto costo, con los laboratorios The Labs, Valentech, Takeda y Bayer, que representará un ahorro anual cercano a \$39.800 millones de pesos.

Comunicado de prensa

Con el objetivo de garantizar la atención en salud a los afiliados de Savia, eliminando la solicitud de autorizaciones, durante el 2025 se han suscrito 26 acuerdos de voluntades bajo la modalidad pagos global prospectivo – PGP, lo cual le permite a la entidad contener, anualmente, el costo médico en salud aproximadamente en \$78.418 millones.

En cuanto a la oportunidad en los servicios de salud, el tiempo promedio de asignación de citas médicas generales fue de 1.7 días, y de cirugías generales de 6.1 días, cumpliendo con los estándares del Ministerio de Salud.

En materia de atención al usuario, Savia Salud ha logrado un cumplimiento superior al 90% en los tiempos de respuesta a PQRD, de acuerdo con los plazos legales establecidos. Entre enero y mayo de 2025 se gestionaron 2.324 PQRD y 1.523 tutelas relacionadas con la oportunidad en la entrega de medicamentos y la prestación de servicios. Sumado a esto, se ha fortalecido los canales de comunicación, ofreciendo líneas telefónicas nacionales, atención presencial en los municipios, correo electrónico, WhatsApp, página web y redes sociales.

Estos resultados son producto del trabajo articulado con la red prestadora, la ampliación del recurso humano, la descentralización de servicios en zonas rurales, a través de la atención extramural, llegando a escuelas y otros espacios por fuera de los centros asistenciales. A la fecha, Savia Salud ha fortalecido los Equipos de Actividades Extramurales (EAE) y los Centros de Atención Prioritaria en Salud (CAPS) en 68 municipios de Antioquia, impactando positivamente a más de 48.000 usuarios, con corte al 19 de septiembre.

Finalmente, y en muestra de su compromiso con la salud y la prevención de enfermedades, Savia Salud ha logrado mejorar indicadores respecto a la vigencia 2024, con disminución en tasas como la mortalidad por desnutrición en niños menores de 5 años, Infecciones Respiratorias Agudas (IRA), Enfermedad Diarreica Aguda (EDA), entre otras.

Savia Salud EPS reafirma su compromiso con la sostenibilidad del sistema de salud en Antioquia y con el bienestar de sus afiliados, avanzando con paso firme en el cumplimiento de las órdenes de la Superintendencia Nacional de Salud y en la consolidación de un modelo de atención centrado en la vida, la transparencia y la eficiencia con humanidad.

Contacto para periodistas
WhatsApp 313 841 6478
Comunicaciones Savia Salud EPS